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泗水市政府和泗水华人社团复兴
Kya Kya Kembang Jepun唐人街旅游区

【本 报 讯】泗 水 市 政
府 计 划 重 振 Kya Kya Kem-
bang Jepun 。 十 几 年 前 ，这
里 人 满 为 患 ，成 为 泗 水
市 的 美 食 胜 地 与 典 型 的
唐 人 街 旅 游 区 。

当 时 ，位 于 Jalan Kem-
bang Jepun 的 Kya Kya 以 中
华 装 饰 的 牌 坊 ；夜 间 ，供
应 各 种 典 型 的 中 华 文 化
特 色 美 食 和 景 点 。

现 在 ，以“ Kya Kya Re-
born ”为 主 题 ，泗 水 老 城

区 唐 人 街 旅 游 区 ，将 由
泗 水 市 长 Eri Cahyadi 揭
幕 ；恰 逢 中 秋 节 那 一 天 ，
周 六（10/9）下 午 。

据 泗 水 华 人 社 区 主
席 胡 建 章（Chandra Wurian-
to Woo）介 绍 ，计 划 在 开
幕 式 上 ，Eri Cahyadi 将 乘
着 人 力 车 在 唐 人 街 附 近
转 一 圈 。

其 路 线 自 Jalan Slom-
pretan 、 Jalan Gula 、 Jalan
Karet 与 Jalan Kembang Je-

pun 。 除 了 Eri Cahyadi ，兜
风 的 三 轮 车 夫 也 穿 着 华
人 传 统 服 饰 。

周 三（7/ 9 ），在 Siola
大厦与文化、青年和体育
办 公 厅 与 泗 水 市 旅 游 办
公厅举行协调会议后，胡
建章表示，我们将在开幕
式 上 展 示 许 多 活 动 。 即
2 组 舞 龙 、12 组 舞 狮 为 吸
引 力 ，以 及 Wijaya Kusuma
舞蹈团表演的满月舞；然
后，是小太阳学校的舞蹈

表 演 、武 术 和 时 装 秀 ；还
有 ，Grup Kemuning 的 中 华
传统音乐演奏。

胡 建 章 补 充 说 ，数 十
家 中 华 食 品 集 市 与 中 小
微企业，也为此次活动增
添 了 活 力 。 其 中 40 个 摊
位提供清真中华特色菜。

胡 建 章 还 要 求 华 人
社 区 ，特 别 是 泗 水 市 华
裔 公 民 ，通 过 用 普 通 话
演 唱 卡 拉 OK 歌 曲 ，来 增
添 活 动 的 气 氛 。

会 议 结 束 后 ，胡 建 章
与 泗 水 华 人 社 区 秘 书 许
增 灿（ Anies Rungkat ）视
察 了 泗 水 市 Jalan Kembang
Jepun 的 筹 备 工 作 。

目 前 ，相 关 机 构 的 官
员 正 在 Jalan Kembang Je-
pun 沿 线 安 装 数 百 盏 灯
笼 ，以 及 完 成 了 一 些 壁
画 的 装 置 ，增 添 了 美 丽
的 街 景 。 此 外 ，泗 水 市

政 府 还 放 置 了 一 些 流 动
厕 所 ，以 具 有 典 型 的 红
色 中 式 建 筑 造 型 呈 现 给
大 家 。

胡 建 章 总 结 道 ，呼 吁
泗 水 及 其 周 边 地 区 的 市
民 ，让 我 们 为 Kya Kya Re-
born 的 开 幕 式 增 添 活 力 ，
我 们 将 保 留 Kya Kya 的 热
闹 气 氛 与 中 华 文 化 。

(@Nto tze/ 亮剑）

胡建章胡建章（（右右））与许增灿在标志性的与许增灿在标志性的 Kya Kya kemKya Kya kem--
bang Jepunbang Jepun牌坊前牌坊前

胡 建 章 与 徐 增 灿 沿 着胡 建 章 与 徐 增 灿 沿 着 Jalan Kembang JepunJalan Kembang Jepun
SurabayaSurabaya 视察安装灯笼过程视察安装灯笼过程

胡建章胡建章（（右右）、）、徐增灿徐增灿（（右二右二）、）、Kapasan DalamKapasan Dalam 的的
MichaelMichael（（左 二左 二）、）、旅 游 营 销 副 协 调 员旅 游 营 销 副 协 调 员 NursyamsiahNursyamsiah
（（左左））与泗水市文化旅游厅主任与泗水市文化旅游厅主任 Herry PurwadiHerry Purwadi（（中中））出出
席协调会议席协调会议

万隆台湾工商联谊会拜访闽南公会闽南语学习班

【万隆讯】人们沟通靠语
言，多学一种语言多一份优
势，起码可以多交朋友，在做
生意上更有诸般好处。因此
教学各种外语，如英语、德语、
华语、阿拉伯语等的学校补习
班如雨后春笋，到处蓬勃发
展。

而在闽南公会会所，从四
五年前开始一直到现在，每逢
星期二下午4点开始，由闽南
乡亲林文庆老师孜孜不倦地教
学闽南语。来学习的有闽南乡
亲，也有客家亲友，共30多位

学员参与学习。每次学习时
间，林师母潘丽丽总是贴心地
预备了自己做的点心与学员一
起分享，学员们真有口福。学
员们也善解人意地会乐捐或带
来糕点一起享用，就像一个和
乐的大家庭聚会似的。

9月 6日，印尼万隆台湾
工商联谊会理事长陈明山、监
事长冯志仁来到闽南会所恳
亲拜访并跟着听课。并一起

交流台湾闽南语和印尼闽南
语有关事宜，才发现到此地闽
南话与台湾闽南话有很多差
异，一比较之下，都觉得有趣，
让课堂里充满了欢声笑语。

上课时间，林老师按着讲
章教学。学员们很认真地聆
听并记录着。笔者虽是闽南
后代，从小听奶奶和爸爸讲闽
南话，但真正在课堂上，才发
现到闽南语并不容易学好。

所以很佩服学员们好几年来
努力坚持的学习精神。

林明山理事长认为林文
庆老师这么多年不计报酬，花
时间精力，免费为乡亲教授闽
南语，可谓劳苦功高，实可
敬。一个人做一件好事不难，
短时间做好事也不是太难，难
的是长期做好事，而林老师做
到了，真让人钦佩。还有林师
母的陪伴和支持，夫唱妇随，

也让人感动。
林老师说：“闽南公会需要

让各位兄弟姐妹，各位乡親或
多或少了解与听懂闽南语。而
且学习闽南语主要是让我们都
拥有凝聚性与互相认识，互相
帮助与互相支持的机会。”

林老师爱闽南语也爱闽
南文化，觉得闽南语总归也是
我们的中华文化。因此在每
次教学时间，看到学员们认真

听课，心情特好。能为中华文
化的传承尽绵薄之力，深感欣
慰。 （雪妮 报道）

学员们认真聆听学员们认真聆听 课堂一景课堂一景 课堂一景课堂一景

闽南公会主席杨汉平致词闽南公会主席杨汉平致词

林明山理事长致词林明山理事长致词

林文庆教学念童谣林文庆教学念童谣““文昌鱼文昌鱼””甘玉坤介绍冯志仁监事长和林明山理事长甘玉坤介绍冯志仁监事长和林明山理事长（（中中））

闽南公会甘玉坤副主席致词闽南公会甘玉坤副主席致词

【本 报 讯】2022
年 9 月 8 号 星 期
四 ，凹 谭 象 棋 分 会
终于成立了。由一
名 年 轻 的 企 业 家
Hendra Asman 地 方
议员任分会主席。
52 名 象 棋 爱 好 者
报 名 参 赛 ，算 是 空
前。

比 赛 地 点 设 在
温 莎 伯 公 庙 VI-
HARA BUDI BAK-
TI。出席开幕仪式
有来自凹谭地方议
员 Admin Patros 同 时
也 是 棋 会 名 誉 主
席。来宾有伯公庙
主 席 陈 亚 明 Rudy
Tan. 百 家 姓 协 会 秘
书 长 Delvina, 陈 氏
公 会 ，客 属 代 表 ，
荣山代表等。

就 职 仪 式 由
前前任棋总黄丕振

代 表 黄 德 新 总 会
长主持，德新总长
因 为 要 参 加 黄 氏
在 bagan siapi-api 一
个 重 要 节 目 分 身
乏术。

凹 谭 是 一 个
自 治 区 ，是 一 个
岛，距离新加坡只
有 半 个 小 时 的 飞
船渡轮，这里可以
收 到 新 加 坡 电 视
台，收音机广播电
台 ，华 人 气 氛 浓
厚 ，到 处 有 小 食
摊，卖的是华人喜
爱的肉骨茶，喜欢
象 棋 的 人 士 大 有
人在，新会长年青
力壮，应承将在适
应 时 机 举 办 全 国
赛，我们期待这一
天的到来。

林中一郎报道

象总BATAM分会理事就职并举办第一届象棋大赛

筹委会成员合影筹委会成员合影

移交地区徽旗给移交地区徽旗给 分会主席分会主席Hendra AsmanHendra Asman 比赛开始比赛开始


